

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

BistroBox im Prater ergänzt sein Pizza-Angebot

Start für die ersten Leberkäse-Automaten

FAST-FOOD Die Leberkäse-Semmel als Wiener Fast-Food kommt jetzt noch schneller: Im Prater am Calafatiplatz startet die junge Firma BistroBox nun mit dem fleischigen Snack aus dem Selbstbedienungsofen, „nach Kundenwünschen und einem halben Jahr Entwicklungsarbeit,“ so BistroBox-Mitgründer Klaus Haberl. Der

patentierte Heißluftofen, den die Technikabsolventen der FH Wels selbst austiftelten, schafft eine Portion nach Auswahl der Sorte samt Weckerl in zweieinhalb Minuten. Bisher war BistroBox nach selbem Prinzip mit Pizzastücken erfolgreich. In zwölf Standorten vor allem in OÖ verkauften die Jungunternehmer bisher 550.000 Pizzen.



Gründer Klaus Haberl: „Ein heißer Kundenwunsch“

Foto: BistroBox